



En UNSS, le volant vouneuillois tutoie les sommets

publié le 27/05/2015 - mis à jour le 28/05/2015

L'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS) est une fédération française multisports qui regroupe les Associations Sportives de France. Ouverte à tous les jeunes collégiens et lycéens scolarisés, elle organise des compétitions locales, régionales et nationales. En 2015, l'équipe de Badminton mixte du Collège Camille GUERIN de Vouneuil sur Vienne se classe parmi les meilleurs jeunes sportifs français et se distinguent par leur esprit d'équipe. Sous la houlette de Madame NICOLAS, les jeunes s'entraînent assidûment tous les mardis pendant la pause méridienne.

Au niveau local, ils ont vu leurs performances récompensées par une excellence première place du quatuor mixte (Elisa, Emeline, Léandre et Valentin) qui leur permet d'accéder à la finale Académique, le double garçon (Simon et Victor) se classe aussi premier.

Mercredi 15 avril direction Niort pour les finales académiques. Elisa, Emeline, Léandre et Valentin accompagnés de leur professeur, de Victor, arbitre et de Clémence.

Après des matches de poule acharnés, ils s'inclinent en finale contre une excellente équipe de La Rochelle. Il est à noter une grande progression car en 2014, au même niveau, cette équipe avait obtenu la 9ème place. Hélas seule la 1ère place était qualificative pour les Francas qui se dérouleront à Aix en Provence.

Cette belle deuxième place récompense un groupe qui a travaillé régulièrement et avec dynamisme, dans un excellent esprit sportif et de camaraderie.

